

Tampons gibts nur beim Sekretariat

VORSTOSS Vor drei Jahren hat die Regierung beschlossen, dass die Basler Schulen auf den Toiletten kostenlose Hygieneartikel wie Tampons und Binden zu Verfügung stellen müssen. Nun will SP-Grossrätin Jessica Brandenburger, die die Praxis mit ihrem damaligen Vorstoss angesprochen hatte, wissen, ob das Angebot überhaupt sichergestellt wird. Gemäss ihrer schriftlichen Anfrage müssen die Schülerrinnen teilweise zum Sekretariat, wenn sie einen Tampon bräuchten. «Mit dieser Handhabung entfällt natürlich der niederschwellige Ansatz, den der ursprüngliche Anzug gefordert hatte», so Brandenburger. Sie fragt, wie die Umsetzung an den Schulen wirklich aussieht und was das Erziehungsdepartement konkret tut, damit der Zugang zu den Hygieneartikeln gewährleistet ist.(sil)